

125.9.3/43

José Cordero González, de 53 años, profesión empleado técnico, actualmente por circunstancias tenido y con tres hijos.

Ingresó en Unión Nacional, e inmediatamente en el año 1943 ingresó en el P.C.E.

A partir de 1945, ostentó cargos de responsabilidad en distintos radios, sectores y colonia de Dos Hermanas. En 1947 pasó a la Secretaría de Organización del Comité Provincial. En 1948 como consecuencia de la detención del Comité Regional, contrae la responsabilidad por orden del Partido de organizar la Provincia de Cádiz y con el cargo de Secretario General.

Es llamado al Comité Regional a principios del 49 y ante la necesidad de reorganizarlo pasa a la Secretaría de Organización del mismo, llevando al mismo tiempo contacto y orientación política con la TII agrupación guerrillera de Andalucía en Granada y Málaga.

Es detenido en Mayo del 49 y condenado a 30 años y un día de los que cumple en la cárcel 10 años.

Al finalizar a la cárcel de Sevilla y producto de

posible provocación en una etapa del trabajo, fue separado del P. por un miembro de Comité Central (Félix Cardador) que en aquellos momentos estaba en la Provincial, hasta que una vez pasara a un penal y pasara por la comisión depuradora e investigara y resolviera con los informes del Comité Central y otros camaradas. No obstante se le encargó la misión de la confección del Boletín de Noticias y la del Movimiento de Ayuda.

Cuando pasó a Burgos por la Comisión Depuradora integrada por el propio Félix Cardador y Benítez Rufo fue inmediatamente reincorporado al Partido.

En Burgos tuvo cargo de responsabilidad en comisiones de Talleres de Artesanía; trabajó en las Brigadas, confección de documentos y en la jurídica. Fue escogido para los cursillos y estudios teóricos.

Sale de la cárcel y a la semana se reincorpora nuevamente a la lucha, hasta que se organiza la C de veteranos que en unión del Círculo formó el CTC de dicho "C" denominado de "Acuerdo Peña Río" durante este etapa sus

frases se pueden ver en "Mundo Obrero" "corrillos" de aquella época a pesar de que ya estaban dando la batalla desde 1971 al corrilismo por su desvergüenza.

Fue propuesto asistir al Pleno Ampliado del Cte Provincial y propuesto para el mismo un mes antes de su rompimiento, a lo que se niega y rechazó por no estar de acuerdo con las líneas políticas de Gorriño.

Las reuniones de los veteranos cada vez eran más borascosas hasta que en Marzo del 75 pidieron la baja varios de sus miembros, y poco después establecieron contactos con un grupo de jóvenes y organizaron el P.C.O.E., en el que participó desde ~~el primer momento~~ su iniciación en el Cte Provincial, donde aportó sus experiencias que sirve de enseñanza para los más jóvenes.

El comandante Cordero es un hombre de cualidades humanas muy estimables, con gran sentido de responsabilidad, a pesar de haber estado limitado por necesidades históricas, ha desarrollado una labor oficioz

para el Cte Provincial, quitando tiempo
al tiempo para ofrecerlo a la Organización,
es disciplinado y posee el temple
revolucionario que ha de presidir en
cada militante, lo que ha puesto al servicio
de la Secretaría de Organización, cargo que
ha desempeñado con regularidad y es por
ello que esta comisión lo escoge como
candidato al nuevo Cte Provincial